

Boletín Semanal de la Dirección General de Desarrollo Económico Sobre la Coyuntura Económica

27 de mayo - 31 de mayo 2024

I.- Seguimiento a indicadores económicos

Mediciones de la Economía Informal Trimestral por Entidad Federativa

Instituto Nacional de Estadística y Geografía (inegi) presenta las Mediciones de la Economía Informal Trimestral por Entidad Federativa (meitef). Estas amplían la oferta de información estadística de corto plazo y dan seguimiento al comportamiento de las actividades económicas informales en el esfuerzo productivo nacional y de los estados. Asimismo, dan seguimiento al Valor Agregado Bruto (vab) desagregado en el sector informal y otras modalidades de la informalidad. Finalmente, se complementan con datos de la ocupación de los puestos de trabajo y sus remuneraciones por sectores de actividad económica.

La economía informal de México se integra por el sector informal que incluye la totalidad de actividades económicas que realizan las empresas sin personalidad jurídica propiedad de los hogares y otras modalidades de la informalidad aquellas en las que las y los trabajadores que laboran en unidades económicas formales no cuentan con seguridad social ni prestaciones sociales, tales como vacaciones, aguinaldo, liquidaciones por despido, entre otras.

En el trimestre de referencia, el valor agregado bruto del sector informal ascendió 6.1 % a tasa anual y representó 54.4 % de la economía informal. En 29 entidades se observaron aumentos y destacaron Campeche, con una variación de 55.2 %; Quintana Roo, 27.5 %; Querétaro, 23.1 %; Yucatán, 17.5 %, y Chiapas, con 17.2 por ciento. Ciudad de México se mantuvo y se registraron disminuciones en Tabasco (2.5 %) y en el estado de México (5.6 %).

II.- Noticias relevantes.

Semovi informa que el Paseo dominical "Muévete en bici" cambia su ruta por las elecciones del 2 de junio

La Secretaría de Movilidad (Semovi), informó que el Paseo Dominical "Muévete en Bici" tendrá una modificación en su ruta este próximo 2 de junio.

La extensión de este paseo será de 11 kilómetros ida y vuelta e irá de Julio Verne hasta la escultura del Caballito, en Paseo de la Reforma, con un horario al público de 08:00 a 14:00 horas.

Venustiano Carranza refuerza seguridad con más de 20 vehículos policiacos

La alcaldía Venustiano Carranza dio el banderazo de salida a 16 patrullas, 10 motocicletas y 6 camionetas nuevas que a partir de este jueves recorrerán las 78 colonias y dos pueblos, para reforzar la seguridad de la demarcación.

Estas nuevas patrullas de la Policía Comando VC fueron una petición de vecinos que exigían mayor seguridad en las calles, por lo que elementos policiacos y vehículos se sumarán a los tres recorridos de disuasión que se realizan todos los días por las calles de la demarcación con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Guardia Nacional y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

¿Qué conciertos esperar en junio en la CDMX?

Estamos por comenzar junio, el quinto mes del año y, con su llegada, tendrán lugar algunos de los conciertos que, desde que fueran anunciados, son esperados con gran expectativa, ¿cuándo y dónde se llevarán a cabo?, aquí te lo decimos.

A poco de que lleguemos a la mitad del año, se llevarán a cabo algunos de los eventos musicales pactados en los últimos meses, muchos de ellos, los más esperados.

<u>Tribunal Superior de Justicia de la CDMX emitió más de 7 mil medidas de protección a mujeres víctimas de violencia</u>

El Tribunal Superior de la Justicia de la Ciudad de México (TSJ-CDMX) dio a conocer que ha emitido poco más 7 mil 183 medidas de protección a mujeres que son víctimas del delito de violencia, esta cifra es el resultado del trabajo de los jueves entre el 1 de enero y el 20 de mayo de este año, lo que representa 1,703 más casos que en el periodo similar de 2023, es decir, un incremento de 23 por ciento.

<u>5 lugares donde ver la final de la Champions League en CDMX</u>

Este sábado se disputa una nueva final de la Champions League. ¿Será la decimoquinta para el Real Madrid o la segunda para el Borussia Dortmund? El dueño de la siguiente 'orejona' es un misterio.

Cómo tramitar el permiso para circular sin placas en CDMX

En la Ciudad de México existen documentos que los automovilistas deben portar obligatoriamente. Entre ellos encontramos las placas, que sirven como identificación del vehículo y como un permiso para circular legalmente.

Pero ¿qué pasa si acabas de comprar tu coche y no tienes placas? No te preocupes, en Autopistas te contamos cómo puedes tramitar un permiso provisional de 60 días para circular sin ellas.

CDMX: alista Gobierno capitalino operativo para jornada electoral; participarán más de 15 mil elementos de Secretaría de Seguridad

A partir de las 05:00 horas del próximo domingo, el Gobierno capitalino implementará un operativo interinstitucional, con el objetivo de que las y los habitantes de la capital puedan ejercer su derecho al voto en un ambiente de seguridad, paz y orden, además de procurar el buen desarrollo la de jornada electoral.

Mediante un comunicado, la Secretaría de Gobierno informó que en el operativo participarán 15 mil 20 elementos de Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), que serán desplegados en las 13 mil 431 casillas instaladas en la capital del país. Serán apoyados con mil 160 vehículos, 50 motopatrullas, 25 ambulancias y dos helicópteros del Agrupamiento Cóndores.

Elecciones 2024: ¿Habrá Ley Seca este 2 de junio en CDMX? Esto se sabe

El próximo domingo 2 de junio, los mexicanos tendrán la importante tarea de elegir a más de 19 mil funcionarios en todo el territorio nacional, incluyendo al próximo presidente o presidenta de la República, senadores, diputados, alcaldes, presidentes municipales, concejales e incluso regidores. Para asegurar un ejercicio democrático ordenado y responsable, en diversos lugares se implementará la ley seca, prohibiendo la venta de bebidas alcohólicas. Esto con el fin de garantizar un ambiente tranquilo y seguro durante el proceso electoral.

¡Es oficial! ¿Qué días habrá Ley Seca por elecciones 2024 en la CDMX?

Con motivo de las votaciones del próximo 2 de junio, mediante las cuales se renovarán la Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales, en la Ciudad de México se suspenderá la venta de bebidas alcohólicas en todas sus graduaciones, desde el primer minuto del sábado y hasta la medianoche del domingo.

Tal disposición se publica este miércoles en la Gaceta Oficial, donde se indica que el Instituto Electoral local solicitó a la Secretaría de Gobierno realizar las acciones tendientes para prever que el sábado 1 y domingo 2 de junio, se suspenda la venta de bebidas embriagantes en la capital, a fin de asegurar el orden y la seguridad pública, y con ello garantizar el desarrollo de la jornada comicial, en la que también se votará por la Presidencia, el Senado y la Cámara de Diputados.

Muestran avances en obras de reconstrucción dañados por el sismo de 2017 en CDMX

Tras colapsar en un 70% a causa del sismo de 2017, la cúpula mayor del Santuario de Nuestra Señora de Los Ángeles, en la colonia Guerrero, continúa en proceso de reconstrucción, mientras que el camarín de dicho templo ya está prácticamente restaurado, tras los trabajos de rehabilitación a cargo del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y de la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse).

Personal de la Coordinación Nacional de Conservación del Patrimonio del INE y de la Dirección General de Construcción de Obras Públicas de la Sobse, mostró al Jefe de Gobierno, Martí Batres, y a la titular de la Secretaría de Cultura federal, Alejandra Frausto, los avances en las obras de reconstrucción en ese santuario y en el Templo de la Santa Veracruz, ubicado frente a la Alameda Central.

Avance del 99.99% en instalación de sistemas de captación de lluvia en escuelas de CDMX, asegura Batres

Los sistemas de captación de agua de lluvia que las autoridades capitalinas comenzaron a instalar este año en las mil 601 escuelas primarias y secundarias públicas de la Ciudad de México, llevan un avance

de casi el 100% y se prevé que hoy mismo, todos esos planteles de nivel básico cuenten con dichos equipos, aseguró el Jefe de Gobierno, Martí Batres.

"Es una información muy importante, la que nos da la Secretaría del Medio Ambiente (Sedema), con este avance. La información que tenemos, que me ha dicho la secretaria, es que tenemos un avance del 99.99% en la instalación de los sistemas de captación de agua de lluvia. Me dice la secretaria que hoy por la tarde se terminan las escuelas que faltan", compartió Batres, con la comunidad estudiantil y docente de la primaria Maestro Antonio Caso.

Arma tu plan de fin de semana con estas 6 actividades gratis en la CDMX

¿Ya es fin de semana y todavía no tienes plan? Para cerrar con broche de oro el mes de mayo, en EL UNIVERSAL te compartimos algunos planes, totalmente gratuitos, para realizar en la Ciudad de México.

Gobierno CDMX anuncia fin de retiro de espectaculares en azoteas

Autoridades del gobierno de la Ciudad de México dieron a conocer que la capital ya quedó libre de espectaculares en azoteas de casas y edificios, pues retiró mil 298 anuncios que estaban en toda la ciudad.

El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, explicó que se cumplió con el objetivo de retirar todos los anuncios publicitarios colocados en las azoteas y de ellos 90.5 por ciento, fue retirado de manera voluntaria, 62 por ciento fue retirado por el Invea y el 3.3 por ciento se retiraron por medio de exhortos.

Verifica IECM medidas de seguridad de boletas electorales

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó pruebas de verificación de las medidas de seguridad de las boletas electorales y actas que se utilizarán en las elecciones del próximo 2 de junio. Los resultados de esta verificación muestral serán informados al máximo órgano de dirección del IECM, a través de la Comisión de Organización Electoral y Geoestadística, conforme a los formatos debidamente requisitados.

Comenzó la distribución de materiales electorales en la Ciudad de México

El proceso para distribuir más de 24.8 millones de boletas electorales, 185 mil 310 actas electorales y 213 mil 444 documentos auxiliares que se utilizarán en la jornada local de votación del 2 de junio inició este lunes.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) explicó que hasta el 31 de mayo los 33 consejos distritales entregarán la documentación electoral a las presidencias de las mesas directivas de casilla.

¿Cuánto cuestan las casetas para ir a Cancún desde la Ciudad de México?

Si estás buscando un destino para refrescarte en estos días de calor, Cancún es una excelente opción. Sus playas paradisíacas, bebidas heladas y total relajación te esperan. Pero, ¿cómo llegar desde Ciudad de México a Cancún?

Existen varias opciones, como el avión, transporte público y transporte privado. Si prefieres vivir la experiencia del viaje por carretera, aquí te proporciono detalles actualizados sobre los costos de casetas, kilómetros y tiempo estimado.

Anuncia UNAM medidas ante las altas temperaturas en la zona metropolitana de la CDMX

Ante la onda de calor que azota la Zona Metropolitana de la Ciudad de México y en varios estados del país, y el pronóstico de que éstas prevalecerán durante los próximos días, la Universidad Nacional Autónoma de México puso en marcha acciones para proteger a sus alumnos, académicos y trabajadores. Y aunque está a punto de concluir el ciclo escolar en la mayoría de los planteles universitarios y hay menos afluencia de personas, las autoridades urgieron a tomar acciones para evitar complicaciones a la salud.

CDMX: Aún quedan 56 edificios sin reparar tras el sismo del 2017

De las 146 obras pendientes que tienen los gobiernos federal y de la Ciudad de México por intervenir después de que fueron dañadas por el sismo de 2017, faltan por concluir 53 edificaciones.

Durante un recorrido que encabezaron el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama y la secretaria de Cultura federal, Alejandra Fausta Guerrero, en la iglesia "Nuestra Señora de Los Ángeles", en el Centro Histórico, aseguraron que en la capital del país han tenido intervenciones casi 300 templos, iglesias y parroquias, distribuidas en las 16 alcaldías.

Feria del Taco CDMX 2024: Fecha, lugar y todo lo que necesitas saber

En México, los tacos son una verdadera pasión. Desde los tradicionales tacos al pastor hasta los suculentos tacos de carnitas, hay opciones para todos los gustos.

Entre los restaurantes participantes en la Feria del Taco en Tlalpan se encuentran reconocidos establecimientos como A La Mexicana, Potzocalli, Carnitas Mata's, y muchos más, que deleitarán tus papilas gustativas con sus exquisitas creaciones.

¿Cuánto cuestan las casetas para ir a Puerto Vallarta desde la CDMX?

Se aproximan las vacaciones de verano, y si en tu agenda está disfrutar de unos días de sol, agua y arena, esta información te puede interesar. Puerto Vallarta, ubicado en el estado de Jalisco, es uno de los destinos más populares para quienes buscan relajarse y disfrutar de sus playas paradisíacas.

Si tu intención es desplazarte en automóvil hasta este hermoso destino, debes tener en cuenta que el trayecto desde la Ciudad de México implica pasar por un total de 14 casetas de peaje.

¿Cuánto cuesta ir de CDMX a Monterrey en coche? Precios y detalles

Viajar en auto puede ser una experiencia única, llena de libertad y oportunidades para descubrir nuevos lugares. Si estás planeando un viaje por carretera desde la Ciudad de México hasta Monterrey, prepárate para disfrutar de un trayecto lleno de hermosos paisajes, cultura e historia.

Considera que viajar en grupo puede ser más económico y una excelente oportunidad para descubrir diversos lugares del país. Disfruta del viaje en carretera desde el centro del país hacia el norte, en un trayecto de aproximadamente 863 kilómetros, la mayoría de los cuales son por autopistas.

Este domingo se elegirán 287 cargos de elección popular en la CDMX

Considerado como el proceso electoral más importante que se va a vivir el próximo 2 de junio, en la Ciudad de México los más de siete millones de electores, a través de su voto podrán mantener o modificar el mapa electoral en la capital del país.

A partir de las 8:00 horas y hasta las 18:00 horas con la apertura y cierre de las 13 mil 431 casillas, los capitalinos que salgan a emitir su voto elegirán a quienes estarán en los 287 cargos de elección popular.

¿Cuánto cuestan las casetas para ir a Veracruz desde la CDMX?

Si estás planeando un viaje por carretera desde la Ciudad de México hacia el estado de Veracruz, es importante considerar los costos de las casetas de peaje. A continuación, te proporcionamos información detallada sobre las tarifas vigentes para que no te tome por sorpresa en tus próximas vacaciones de verano.

Cha Eun-Woo en México: setlist, cómo llegar y todo lo que debes saber de sus conciertos

Cha Eun- Woo, quien es conocido por ser parte del grupo Astro, además de protagonizar varios K-dramas, desde hace varios meses inició una gira como solista que lleva por nombre Just One 10 Minute [Mystery Elevator].

Cuando se anunció que vendría a México, los fans del idol se emocionaron y los boletos de los dos conciertos se agotaron rápidamente. Y ahora estamos a tan solo pocos días de que Cha Eun-Woo llegue a nuestro país.

¿Usas bici? Bicicletas que deberán de tramitar placa para transitar en CDMX

La Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México (Semovi) anunció que ciertos modelos de bicicletas en la CDMX deberán de portar placas de forma obligatoria, si eres de las personas que usa constantemente este medio de transporte, te informamos cuándo, dónde y lo que necesitas saber para realizar este trámite.

Semovi pidió a las empresas fabricantes de bicicletas y moto bicis eléctricas se brinde información de las características exactas de sus productos.

Louis Tomlinson en CDMX: setlist, cómo llegar y todo lo que debes saber de su concierto

Louis Tomlinson, quien es uno de los exintegrantes de One Direction, tras la disolución del grupo comenzó una carrera como solista y de nueva cuenta el británico regresará a nuestro país para ofrecer un concierto.

El cantante llegará a la CDMX para dar un concierto que forma parte de su gira "Faith in The Future" y si tú eres fan de Louis Tomlinson e irás a su concierto, te contamos todos los detalles de su show.

Concluye montaje en Línea 9 del Metro CDMX, ¿acabaron obras?

Concluyó el montaje de las 31 nuevas trabes que forman parte del tramo del viaducto elevado en rehabilitación de la Línea 9 del Metro de la Ciudad de México (CDMX) en las inmediaciones de Pantitlán, informó la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse).

La dependencia informó que las 31 trabes abarcan 65 de los 230 metros lineales de longitud total del área de intervención.

Blink- 182 anuncia concierto en CDMX tras cancelar shows en abril; ¿cuándo es la preventa de boletos?

Fue en abril cuando Blink-182 tuvo que cancelar varios conciertos que tenía programados en la CDMX, sin embargo, sólo pudieron dar uno, aunque en esta presentación Mark Hoppus y Tom DeLonge tuvieron problemas de salud.

Debido a los problemas de salud de los integrantes de Blink-182, se vieron obligados a cancelar los conciertos, lo cual decepcionó a sus fans, sin embargo, hoy se anunció que darán un concierto para reponer los shows que cancelaron.

Participarán más de 85 mil ciudadanos en jornada electoral de la CDMX

Más de 85 mil funcionarios electorales, integrantes de mesas de casilla, capacitadores y supervisores participarán en la organización de las elecciones del próximo domingo, indicó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Detalló que en las 13 mil 431 casillas que se instalarán habrá 80 mil 586 ciudadanas y ciudadanos que serán funcionarios de casillas, así como 830 funcionarios electorales que operarán desde la sede central del IECM y de sus 33 direcciones distritales.

31 Minutos anuncia nueva fecha de su show 'Don Quijote'; cuándo, preventa y precio de boletos

31 Minutos es un programa chileno que se convirtió en todo un éxito en todo el mundo y que logró cautivar a chicos y grandes. En nuestro país no es la excepción y a unos días de haber anunciado su show "Don Quijote", ya hay una nueva fecha.

Después de hacer sold out en la primera fecha, que será el próximo 23 de junio, 31 Minutos hará otra fecha de su show "Don Quijote" en la que hacen su propia versión de este clásico que fue escrito por Miguel de Cervantes.

Will Smith y Martin Lawrence visitarán la CDMX para promocionar 'Bad Boys: Hasta la muerte'

Los actores Will Smith y Martin Lawrence llegarán el 1 de junio a la Ciudad de México para promocionar su esperada película "Bad Boys: Hasta la Muerte".

Esta cuarta entrega de la querida franquicia "Bad Boys" promete más acción y comedia que nunca, continuando las aventuras de los icónicos detectives Mike Lowrey y Marcus Burnett.

Exhibición Our Body en CDMX 2024; cuándo, dónde y cuánto cuesta

Una de las exposiciones en museos más inquietantes del mundo estará en la Ciudad de México (CDMX), este año 2024, se trata de 'Our Body: El Universo dentro', en la cual se pueden ver músculos, nervios y huesos de cuerpos humanos reales. Aquí te decimos cuándo, dónde y costo de boletos.

El humano sigue siendo un enigma, pero con la exposición 'Our Body: El Universo dentro', las personas podrán presenciar todos los sistemas del cuerpo de manera real. Aquí todos los detalles.

Sen Senra dará concierto en CDMX 2024; aquí cuándo y dónde

Uno de los artistas del género urbano más sobresalientes del año, Sen Senra, dará un concierto en la Ciudad de México (CDMX), este año 2024. Aquí te decimos cuándo y dónde se presentará el cantante español.

En las redes sociales de la organizadora de eventos Eco Live se reveló el cartel del concierto del cantante de 'Ya no te hago falta' y 'No me sueltes más', Sen Senra, en la CDMX. Checa todos los detalles de la fecha, lugar y venta de boletos.

Repuntan intentos de fraude en cajeros de la CDMX

Los casos de personas dedicadas al fraude con tarjetas bancarias o dinero falso repuntaron de enero a mayo de este año en la Ciudad de México, en comparación con el mismo periodo de 2023.

Con base en una revisión de los reportes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) sobre las actividades de esos delincuentes, a los que llama desplazadores, este año la corporación lleva al menos 25 casos atendidos contra cuatro registrados durante los primeros cinco meses, pero del año pasado.

CDMX establece reglas para que servidores públicos atiendan a la comunidad LGBT

Para brindarle el máximo respeto a los integrantes de la comunidad LGBTQ+, los servidores públicos del Gobierno de la Ciudad de México deben evitar llamarles "amigo", "mi amor" o "señorita" cuando les brinden alguna atención.

Lo anterior se explica en el Protocolo de atención ciudadana a personas LGBTTT+ que habitan y transitan en la Ciudad de México, que publicó ayer la Agencia Digital de Innovación Pública en la Gaceta Oficial de la ciudad.

En CDMX, denuncian 61 fraudes diarios

En la Ciudad de México se denuncian 61 fraudes al día, según cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

Tan sólo del 1 de enero al 30 de abril de este año se han reportado 7 mil 645 casos, siendo abril el mes con más denuncias, al sumar mil 965.

Abanicos, lo más buscado por usuarios del Metro ante ola de calor

La tercera ola de calor en la Ciudad de México desató la demanda y uso de abanicos entre las capitalinas que buscan una alternativa para refrescarse.

Especialmente en los vagones del Metro que la temperatura rebasa los 30 grados centígrados, se observa a señoras, jóvenes y adolescentes usar este accesorio.

Realizan Primer Festival de menstruación en CDMX

Por primera vez en la Ciudad de México se llevó a cabo el Primer Festival Ciclo M "Dignifiquemos el ciclo menstrual", donde se realizaron actividades para visibilizar la menstruación, desde su etapa de la menarquia hasta la menopausia.

"El objetivo de este festival es dignificar el ciclo menstrual y lanzar un mensaje a la sociedad en general de la importancia de visibilizar la brecha de salud menstrual que existe en nuestro país", manifestó Palmira Camargo, vicepresidenta de Essity México.

Gobierno CDMX se compromete a solucionar demandas de comunidad Otomí

La comunidad Otomí residente en la Ciudad de México, informó que el Gobierno capitalino, encabezado por Martí Batres, les entregó hoy "un oficio en el que asume su responsabilidad para dar fin (dicen ellos) al conflicto que ha generado la toma del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI)".

A través de sus redes sociales detallaron que en el documento "se comprometieron a cumplir con la parte que les corresponde", y confían a pocos meses de que concluya la administración, haya una respuesta, luego de tres años y siete meses haber tomado las oficinas del INPI.

Capacitaron a mandos de la SSC para prevenir delitos electorales

Mandos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana fueron capacitados para saber cómo deben actuar los policías el próximo 2 de junio, que la Ciudad de México vivirá el proceso electoral ante las posibles violaciones a la Ley General en Materia de Delitos Electorales.

Con la preparación de los elementos se busca prevenir hechos delictivos y salvaguardar la integridad física de los ciudadanos que acudan a emitir su voto para la elección de los cargos públicos.

El voto joven podría definir comicios en la CDMX; representa 33% del padrón

De votar el domingo 2 de junio, los jóvenes podrían definir la elección en la Ciudad de México, ya que representan la tercera parte de la lista nominal local, coincidieron en señalar expertos en materia electoral.

De acuerdo con el consejero Mauricio Huesca, las personas de 18 a 30 años de edad representan 33 por ciento de la población votante de la capital, es decir, unos 2.6 millones de jóvenes, de los cuales en la última elección presidencial y de jefatura de Gobierno en 2018 sólo votaron 53 por ciento.

¡Viernes de Box! Omar Chávez de regreso en Tijuana; CDMX lista para las "Estrellas del Ring"

Nervioso pero confiado en tener una buena presentación en su regreso al boxeo de paga en Tijuana, Omar Chávez (40-8-1, 27 ko's) intercambiará metralla este viernes ante el experimentado guanajuatense Michi "Matador" Muñoz Zavala (28-18-1, 19 ko's) en una contienda que se espera de mucha acción, a 10 rounds en peso Semicompleto.

Pero también será el debut como promotor del Gran Campeón Mexicano, Julio César Chávez, en JC Chávez Promotions, y teniendo como estelar a su hijo, Omar, en una función sumamente atractiva que formará parte de la programación de Box Televisa.

CDMX se mantiene a la baja en delitos de alto impacto como el homicidio: Martí Batres

La Ciudad de México ha mantenido una tendencia a la baja en los delitos de alto impacto, incluidos los homicidios dolosos, afirmó el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama quien mencionó que lo anterior se logró en parte gracias al trabajo de formación, educación y capacitación policial.

El mandatario mencionó así lo indican las cifras aportadas por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

<u>Se graduaron las dos últimas generaciones de policías en el sexenio</u>

Este martes 28 de Mayo se graduó la última generación de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en la presente administración informó el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama.

El mandatario detalló que se trata de las generaciones 290 con perfil preventivo y 04 con perfil de custodia penitenciaria.

Martí Batres: "En la CDMX 300 templos, iglesias y parroquias restauradas"

Tras los sismos, en la capital del país se han rehabilitado o restaurado 300 templos iglesias y parroquias, informó el jefe de gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres.

Durante el recorrido por obras de reconstrucción de templos en la Ciudad de México, Martí Batres señaló que para los gobiernos federal y capitalino la reconstrucción de los templos, las parroquias, las iglesias es muy importante porque es el espacio del ejercicio de la fe del pueblo de México.

Reabre estación San Lázaro del Metrobús después de 100 días sin servicio

Durante los últimos tres meses, la estación San Lázaro de la Línea 5 del Metrobús de la Ciudad de México permaneció cerrada, por motivos de mantenimiento, después de que un autobús del Metrobús se impactara contra la estructura de la estación.

Gracias a la remodelación, la estación ahora cuenta con dos espacios independientes en la dirección Preparatoria 1 y dirección Las Bombas, con lo que se espera que los usuarios tengan una mejor experiencia de viaje y que se pueda reducir la saturación de las plataformas en horas pico, principalmente durante la mañana.

¿Qué puedo hacer con 100 mil pesos mexicanos si vivo en la CDMX?

En los últimos años la Ciudad de México se ha convertido en uno de los lugares más costosos para vivir alrededor del mundo. De acuerdo con The Economist, tan solo en dos años escaló 60 lugares en el índice de las ciudades más costosas, superando a destinos de gran prestigio entre los viajeros como Milán o Washington D.C.

Durante 2023, México cerró con una tasa anual de 4,23 por ciento de inflación, una cifra por debajo del seis por ciento que registraron las variaciones anuales de los 38 países pertenecientes a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), lo que sugiere que hay otros factores a considerar para la elevación de sus precios.

Gobierno de la CDMX reubica a 104 familias de comunidades indígenas

El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, informó que 104 familias, pertenecientes a comunidades indígenas, y que residen en la Ciudad de México cuentan hoy con una vivienda digna, después de ser reubicados de campamentos que tenían en diferentes puntos de la capital.

Se trata, detalló de 44 integrantes de la comunidad otomí quienes desde hace siete años estaban ubicados en la calle Roma, en la colonia Juárez; de 15 familias de la comunidad mazahua quienes habitaban en el camellón de Gómez Farías en las inmediaciones del Monumento a la Revolución desde hace cuatro años; 20 mujeres mazahuas y triquis que integraban un campamento en la Plaza Santo Domingo, y 25 integrantes de la comunidad triqui.